

Comenzó en Cuba Seminario Internacional Tributario



La Habana, 27 sep (RHC) El XIV Seminario Internacional Tributario, que reunirá hasta el próximo viernes a 150 representantes de ocho países de América y Europa, comenzó hoy en La Habana para intercambiar sobre prácticas que contribuyan a una mejor recaudación de los impuestos.

En la inauguración del evento, con sede en el Palacio de Convenciones, Lina Pedraza, titular del Ministerio de Finanzas y Precios (MFP), ponderó que ese encuentro pretende propiciar el debate a favor de mejorar la calidad de los servicios que brindan las Administraciones Tributarias, en beneficio de una distribución equitativa de los recursos.

Los impuestos son más justos en la medida en que se revierten con equidad, significó la funcionaria, al tiempo que expuso la pertinencia del seminario para exponer experiencias acerca de cómo combatir las acciones de fraude y de evasión.

La titular del MFP resaltó que este espacio sucede en momentos en que Cuba se encuentra en un ordenamiento económico, que incluye la aplicación de una nueva ley tributaria, con el propósito de garantizar una mejor redistribución de los ingresos y proteger así a la población con menores entradas.

Ante los participantes, explicó que esa política se ejecuta con gradualidad y que la Administración Tributaria del país se moderniza a tono con el proceso de actualización del modelo económico cubano.



Radio Habana Cuba